

Nama Siswa : SERAFINA STEFANIE PUTRI
 No. Induk : 4912

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		Deskripsi
		Nilai	Predikat	
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	C	Penguasaan materi baik pada memahami kemampuan dan keterbatasan diri, memahami kesederajatan perempuan dan laki-laki, memahami peran keluarga, sekolah, gereja dan masyarakat; mulai berkembang pada memahami keunikan sebagai citra Allah, mengembangkan seksualitas sebagai anugerah Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	B	Penguasaan materi baik pada memahami perumusan Pancasila sebagai dasar negara, memahami penetapan Pancasila sbg dasar negara, memahami semangat pendiri negara, memahami norma dalam kehidupan Bermasyarakat, mengetahui pentingnya norma dalam mewujudkan keadilan, memahami perilaku sesuai norma dalam kehidupan, memahami perumusan dan pengesahan UUD NKRI 1945, pentingnya UUD bagi bangsa dan negara, memahami peran tokoh pemus UUD NKRI 1945, Keberagaman masyarakat Indonesia, Memahami keberagaman dan toleransi.
3	Bahasa Indonesia	69	C	Penguasaan materi baik pada menelaah struktur dan kebahasaan cerita fantasi, mengidentifikasi teks prosedur, menelaah struktur dan kebahasaan teks prosedur, mengidentifikasi laporan hasil observasi, menelaah struktur dan kebahasaan laporan hasil observasi; mulai berkembang pada menelaah struktur dan kebahasaan teks deskripsi; belum berkembang pada mengidentifikasi isi teks deskripsi, mengidentifikasi unsur-unsur cerita fantasi.
4	Matematika	80	B	Penguasaan materi baik pada urutan pada bilangan bulat dan pecahan, operasi hitung pada bilangan bulat dan pecahan, himpunan, operasi pada bentuk aljabar, persamaan dan pertidaksamaan linear satu variabel ; mulai berkembang pada bilangan berpangkat bulat positif dan negatif.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	B	Penguasaan materi baik pada obyek IPA dan pengamatannya, suhu dan perubahannya, kalor dan perpindahannya; mulai berkembang pada klasifikasi makhluk hidup, klasifikasi materi dan perubahannya, energi dalam sistem kehidupan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	B	Penguasaan materi baik pada memahami konsep ruang dan interaksi antar ruang di Indonesia, mengidentifikasi interaksi sosial dalam ruang dan pengaruhnya terhadap nilai dan norma.

7	Bahasa Inggris	84	B	Penguasaan materi sangat baik pada menyapa, berpamitan, berterima kasih dan meminta maaf, informasi terkait jati diri, nama dan jumlah binatang, benda, dan bangunan publik; baik pada nama hari, nama bulan, nama waktu dalam hari, waktu dalam bentuk angka, tanggal dan tahun.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	79	B	Penguasaan materi baik pada mengenal gambar flora dan fauna, mengenal bentuk-bentuk dan teknik menggambar flora dan fauna, mengenal lagu Unisono, menghafalkan notasi lagu dan syairnya, mengenal alat musik Ensemble, mengenal musik melodis, ritmis, dan harmonis, mengenal lagu daerah, mengenalkan ciri-ciri dan bentuk lagu daerah.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	B	Penguasaan materi baik pada memiliki pengetahuan tentang permainan bola besar, memiliki pengetahuan tentang permainan bola kecil, memiliki pengetahuan tentang aktifitas atletik jalan cepat dan lari jarak pendek, memiliki pengetahuan tentang senam lantai, memiliki pengetahuan tentang aktifitas kebugaran jasmani, memiliki pengetahuan tentang kesehatan.
3	Prakarya	81	B	Penguasaan materi baik pada pengolahan kerajinan serat, pengolahan kerajinan tekstil, pengolahan pangan berbahan buah, pengolahan pangan berbahan sayuran, penyajian dan pengemasan.
4	Bahasa Jawa	75	B	Penguasaan materi baik pada memahami geguritan, menyusun geguritan, memahami lagu dolanan dan tembang kinanti, memahami teks khusus yang berupa kalimat sederhana beraksara Jawa, memahami tokoh dan watak wayang dalam cerita Mahabarata dan Ramayana.

